

Sujet : [INTERNET] Enquête publique parc éolien hauts poiriersS

De : Alain BREDELET <alain.bredelet@orange.fr>

Date : 19/02/2023 10:31

Pour : pref-icpe@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

Suite à l'ouverture de l'enquête publique sur le projet d'implantation d'éoliennes sur la commune de Crenay, je vous informe que je suis contre ce projet.

Je rappelle que le Groupement d'intérêt public (GIP) de création du Parc National a réalisé une étude évaluant les incompatibilités avec le développement éolien sur les différentes parties du territoire, y compris en périphérie du périmètre d'intervention du GIP. Il en ressort de ce rapport que le secteur de Chaumont, Marne, Suize à la limite desquels se situe le projet ne sont pas compatibles avec le développement de l'éolien en raison de la proximité des vallées et notamment de la vallée de la Suize présentant des paysages bocagers d'une grande naturalité.

Le Parc national de forêts a d'ailleurs émis un avis défavorable au projet de parc éolien des Hautes poiriers.

Alors pourquoi maintenir ce projet qui, entre autres, va dénaturé le paysage.

Cordialement

Alain BREDELET